
授業再開！ 
今年の夏休みは、満足のいく夏休みでしたか？前半は例年になく涼しく、雨も降りました。しか

しその後は昨年のような体温を超える気温になるところもあり、猛暑となりました。また、地球温

暖化の影響で、大雨やゲリラ豪雨や台風の発生など、人々に多くの被害をもたらしました。さらに

今年は水の事故が相次ぎ、大人の命も子どもの命も失われるという大変悲しい出来事もありました。

港中の部活動においてはあまりの暑さで練習を中断したり、時間を短縮することもありました。そ

れでも熱中症の症状を訴えたり体調不良になった人はいましたが、幸いにも熱中症で救急搬送され

る人はいませんでした。 

夏休み前の集会や学校だよりで「目標」を持ってください、と言いました。目標を立て、実行で

きたでしょうか。また、時間をかけて何かについてじっくり考えてください、じっくり取り組んで

ください、とも言いました。平和について考えた人もいたでしょうか。私は毎年、広島平和記念式

典をテレビで見ています。港中、伊勢市の代表として式典に参加してくれた人はもちろんですが、

そのほかの人も戦後７４年を迎え、平和や命の大切さを改めて考えた人もいたと思います。また、

私はプラスチックゴミの問題についても少し勉強しました。その中でこのままでは地球が滅びてし

まうと強く感じました。これからは人にも環境にもより一層「思いやりの心」を持たないといけな

いと思います。みなさんは、目標を立てた以外にも勉強や部活動など各自が一生懸命いろんなこと

に取り組んでくれたことでしょう。ぜひまた次の目標を立ててください。そして１つ１つ積み重ね

ていってください。 

いよいよ授業が再開されました。しばらくは運動会に向けてソーランや各種目の練習などがあり

ます。まだまだ暑い日が続きますが、まずは体調をしっかり整えて、毎日の学校生活を送ってくだ

さい。 

 

～保護者のみなさまへ～ 

今年の夏休みも暑い日が続きました。子どもたちは体調を崩さず規則正しい生活が送れていたで

しょうか。きっとご家庭でも体調管理には気をつけていただいたことだと思います。まずは登校の

リズムにもどし、学習や部活動に励んで欲しいと思います。ただ、これからは授業を行ったあと、

毎日恒例の全校ソーランなど運動会の練習をします。学校では子どもたちの体調をしっかり見なが

ら練習を行いますが、ご家庭でも体調の確認をお願いいたします。まだまだ暑い日が続くようです。

運動会の練習に備えて、水分を十分準備いただくことや着替えの体操服の準備などご協力をお願い

いたします。 
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快挙！！全国大会結果報告 
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卓球女子 

1回戦突破 森田梓月 

７月、伊勢度会大会に始まり県大会、東海大会、全国大会とつながった中体連の大会。港中はど

の選手もどのチームも一生懸命練習した成果を発揮しました。 

全国大会に出場できる選手は全国でほんの一握りです。全国大会に出場することすら難しいのに、

全国大会ですばらしい成績を収めてくれました。運動も勉強同様日々の積み重ねです。毎日の努力

はうそをつきません。これらのみなさんを讃えるとともに、港中生徒のみなさんのこれからの努力

と活躍を期待します。選手のみなさんおめでとう！そして感動をありがとう！ 


